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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Quantum Teaching 

Terhadap Kecemasan Matematika dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi 

Bangun Ruang Sisi Datar Kelas VIII MTs Negeri 4 Trenggalek” ditulis oleh 

Deva Destia Andaresta, NIM. 12204183071, Pembimbing Dr. Muniri, M.Pd. 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Quantum Teaching, Kecemasan 

Matematika, Hasil Belajar. 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kecemasan yang dialami siswa menjadi 

salah satu faktor penghambat dalam belajar yang dapat mengganggu kinerja fungsi-

fungsi kognitif, seperti dalam berkonsentrasi, mengingat, pembentukan konsep dan 

pemecahan masalah. Dimana hal ini dapat mempengaruhi hasil belajar siswa. Guru 

dapat mengambil langkah untuk mengatasi masalah tersebut salah satunya dengan 

menggunakan metode pembelajaran yang tepat. Penelitian ini bertujuan untuk 

mengetahui apakah 1) ada pengaruh model pembelajaran Quantum Teaching 

terhadap kecemasan matematika siswa pada materi bangun ruang sisi datar kelas 

VIII MTs Negeri 4 Trenggalek, dan 2) ada pengaruh model pembelajaran Quantum 

Teaching terhadap hasil belajar siswa pada materi bangun ruang sisi datar kelas VIII 

MTs Negeri 4 Trenggalek. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

eksperimen. Desain yang digunakan dalam penelitian ini mengarah pada Quasi 

Eksperimental. Populasi dalam dalam penelitian ini adalah seluruh kelas VIII MTs 

Negeri 4 Trenggalek yang berjumlah 284 siswa. Teknik sampling yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah Purposive Sampling dengan kelas VIII A sebagai kelas 

eksperimen dan kelas VIII B sebagai kelas kontrol. Teknik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini berupa angket, tes, observasi, dan dokumentasi. 

Analisis data hasil penelitian diuji dengan menggunakan uji normalitas dan uji 

homogenitas sebagai uji prasyarat. Sedangkan uji hipotesis menggunakan uji t. 
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Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) ada pengaruh model pembelajaran 

Quantum Teaching terhadap kecemasan matematika siswa pada materi bangun 

ruang sisi datar kelas VIII MTs Negeri 4 Trenggalek. Hal ini dapat dilihat dari nilai 

sigifikansi 0,003 < 0,05, dan 2) ada pengaruh model pembelajaran Quantum 

Teaching terhadap hasil belajar siswa pada materi bangun ruang sisi datar kelas VIII 

MTs Negeri 4 Trenggalek. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi 0,039 < 0,05. 

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran Quantum 

Teaching dapat menurunkan tingkat kecemasan matematika dan meningkatkan 

hasil belajar siswa. 
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ABSTRACT 

The thesis with the title “The Influence of Quantum Teaching Learning 

Model on Mathematics Anxiety and Student Learning Outcomes in the 

Constructing Flat Side Space Material for 8th Grade of Islamic Junior High 

School 4 Trenggalek" was written by Deva Destia Andaresta, Students Registered 

Number. 12204183071, Advisor by Dr. Muniri, M.Pd. 

Keywords: Quantum Teaching Learning Model, Mathematics Anxiety, Learning 

Outcomes. 

This research is motivated by the anxiety experienced by student as an 

learning inhibiting factors that can distrub performance of cognitive functions, such 

as concentrating, remembering, concept formation and problem solving. Where this 

can affect student learning outcomes. Teachers can take steps to overcome this 

problems, the one is by using appropriate learning methods. The porpose of this 

research were to know: 1) The influence of Quantum Teaching learning model on 

mathematics anxiety in the constructing flat side space material for 8th Grade of 

Islamic Junior High School 4 Trenggalek. 2) The influence of Quantum Teaching 

learning model on student learning outcomes in the constructing flat side space 

material for 8th Grade of Islamic Junior High School 4 Trenggalek. 

This research use a quantitative approach with experimental research type. 

The design used in this research is Quasi Experimental. The population in this 

research were all of 8th Grade of Islamic Junior High School 4 Trenggalek, totaling 

284 students. The sampling technique used in this research is purposive sampling 

with 8th Grade A as the experimental class and 8th Grade B as the control class. Data 

collection techniques used in this researc were in the form of questionnaires, tests, 

observations, and documentation. Analysis of data research was tested using the 

normality test and homogeneity test as a prerequisite test. While the hypothesis test 

using t test. 
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Research results showed that 1) There is the influence of Quantum Teaching 

learning model on mathematics anxiety in the constructing flat side space material 

for 8th Grade of Islamic Junior High School 4 Trenggalek. This can be seen from 

the significance value of 0,003 < 0,05. And 2) There is the influence of Quantum 

Teaching learning model on mathematics anxiety in the constructing flat side space 

material for 8th Grade of Islamic Junior High School 4 Trenggalek. This can be seen 

from the significance value of 0.039 <0.05. This, it can be concluded that the 

Quantum Teaching learning model can reduce the level of mathematics anxiety and 

improve student learning outcomes. 
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 الملخص

 قلق على المقداري التعليم نموذج تأثير"ٌبالموضوعٌالعلميٌالبحث

 الثامن للصف المسطح الفراغ البناء مادة في الطلاب تعلم ونتائج الرياضيات

ٌتارنجاليك ٤ الحكومية الإسلاية المتوسطة بالمدرسة ٌدستياٌديفاٌكتبتهٌالذي"

ٌ.الماجستيرٌمونيريٌالدكتور.ٌالمشرفٌ،١٢٢٠٤١٨٣٠٧١.ٌالقيدٌرقمٌانداريستا،

ٌ.التعلمٌنتائجٌالرياضيات،ٌقلقٌالمقدار،ٌالتعليمٌنموذج:ٌالأساسية الكلمات

ٌوسوفٌالتعلمٌفيٌالعائقةٌويصيرٌقلقٌالطلابٌيصابٌهيٌالبحثٌهذاٌخلفية

ٌوحلٌالأفكارٌوتصنيعٌوالتدكيرٌالإهتمامٌفيٌمثلٌالمعرفي،ٌوضائفٌعمليةٌيوسوس

ٌالمشكلات ٌاختيارٌالمعلمٌاستطاعٌ.الطلابٌتعلمٌنتائجٌعلىٌيتعلقٌالأمرٌهذاٌبأن.

ٌالبحثٌهذاٌاهداف.ٌالمناسبةٌالتعليمٌطريقةٌباستعمالٌمنهاٌالمشكلاتٌلحلٌالخطوات

ٌالبناءٌمادةٌفيٌالرياضياتٌقلقٌعلىٌالمقداريٌالتعليمٌنموذجٌتأثيرٌوجود(١ٌٌلمعرفة

٤ٌٌالحكوميةٌالإسلايةٌالمتوسطةٌبالمدرسةٌالثامنٌللصفٌالمسطحٌالفراغ

ٌمادةٌفيٌالطلابٌتعلمٌنتائجٌعلىٌالمقداريٌالتعليمٌنموذجٌتأثيرٌوجود(٢ٌٌتارنجاليك،

٤ٌٌالحكوميةٌالإسلايةٌالمتوسطةٌبالمدرسةٌالثامنٌللصفٌالمسطحٌالفراغٌالبناء

ٌ.تارنجاليك

ٌالمستعملٌالتصميم.ٌالتجريبيٌالبحثٌبنوعٌالكميٌبالبحثٌالبحثٌهذاٌيستعمل

ٌفيٌالطلابٌكلٌهيٌالبحثٌهذاٌفيٌالمجتمع.ٌالتجريبٌشيهٌبحثٌهيٌالبحثٌهذاٌفي

ٌتتكونٌالذينٌتارنجاليك٤ٌٌالحكوميةٌالإسلايةٌالمتوسطةٌبالمدرسةٌالثامنٌالصف

ٌبالصفٌالإعتباطيةٌالعينةٌهيٌالبحثٌهذاٌفيٌالمستعملةٌالمعينة.ٌطلاب٢٨٤ٌٌعلى

ٌالبياناتٌجمعٌطريقة.ٌالتحكمٌكفصلٌبٌالثامنٌوالصفٌالتجريبيٌكفصلٌأٌالثامن

ٌوالتوثيقٌوالملاحظةٌوالإختبارٌالإستبيانٌهيٌالبحثٌهذاٌفيٌالمستعملة ٌطريقة.
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ٌاختبارٌأما.ٌالشروطٌواختبارٌالتجانسٌواختبارٌالعاديٌباختبارٌالمستخدمةٌالتحليل

ٌ.تٌباختبارٌالإفتراضية

ٌقلقٌعلىٌالمقداريٌالتعليمٌنموذجٌتأثيرٌكان(١ٌٌأنٌتهديٌٌالبحثٌهذاٌنتائج

ٌالمتوسطةٌبالمدرسةٌالثامنٌللصفٌالمسطحٌالفراغٌالبناءٌمادةٌفيٌالرياضيات

(٠،٥ٌ.٢ٌ>٠،٠٠٣ٌالمغزىٌنتائجٌعلىٌيدللٌوهذا.ٌتارنجاليك٤ٌٌالحكوميةٌالإسلاية

ٌالفراغٌالبناءٌمادةٌفيٌالطلابٌتعلمٌنتائجٌعلىٌالمقداريٌالتعليمٌنموذجٌتأثيرٌكان

ٌوهذا.ٌتارنجاليك٤ٌٌالحكوميةٌالإسلايةٌالمتوسطةٌبالمدرسةٌالثامنٌللصفٌالمسطح

ٌينزلٌالمقداريٌالتعليمٌنموذجٌأنٌويستنتج.٠،٥ٌ>٠،٠٣٩ٌالمغزىٌنتائجٌعلىٌيدلل

.الطلابٌتعلمٌنتائجٌوترقيةٌالرياضياتٌقلقٌمستوى
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